



ESPECIAL

## UFRO realizará jornada abierta de exposiciones en el marco de Consejo para el Co-desarrollo Territorial

**E**l miércoles 9 de julio se realizará la jornada "Consejo para el Co-desarrollo Territorial: Interacción estratégica desde el Modelo de Vinculación con el Medio", una instancia que busca fortalecer los mecanismos institucionales de relacionamiento bidireccional de Vinculación con el Medio de la Universidad de La Frontera, permitiendo establecer resultados de calidad en los procesos académicos de formación, investigación e innovación.

Organizada por la Dirección de Vinculación con el Medio UFRO y con exposiciones abiertas al público, la jornada se desarrollará entre las 9:00 y las 10:30 horas en el Auditorio Selva Saavedra, campus Andrés Bello de la UFRO (Uruguay 1830, Temuco).

El encuentro busca facilitar la interacción entre actores institucionales y agentes estratégicos del entorno, como autoridades locales, representantes del sector productivo e instituciones públicas, con el fin de identificar



necesidades, enriquecer el quehacer de la Vinculación con el Medio y proyectar acciones conjuntas con pertinencia territorial.

Según explicó el director, Dr. Paulo Sandoval Vidal, la iniciativa busca cumplir tres objetivos: "Difundir el modelo y sus mecanismos de forma clara; compartir experiencias significativas de

gran alcance en vinculación, a través de expositores con trayectoria; y generar acuerdos reales de colaboración entre la Universidad y sus socios estratégicos territoriales".

### PROGRAMACIÓN

El programa contempla la participación de tres expositores y

expositoras de reconocida trayectoria, quienes abordarán experiencias vinculadas a los tres ámbitos del modelo de Vinculación con el Medio: "Desarrollo y Bienestar Humano", "Desarrollo

Económico Productivo" y "Desarrollo Público, Sociedad y Cultura".

La Dra. Violeta Acuña presentará la ponencia "Contribución de una experiencia de vinculación con el medio: la educación de adultos en la cárcel y su impacto en las unidades académicas"; mientras que Andrés Felmer abordará "Desarrollo económico productivo regional: El rol estratégico de las instituciones de educación superior"; y el Dr. Raúl Sánchez, "Preservación de fertilidad en el hombre: nuestra contribución".

Desde la Dirección de Vinculación con el Medio destacan que esta jornada proyecta el modelo institucional tanto hacia actores internos como a agentes del entorno, promoviendo su comprensión y aplicación concreta.

La actividad busca articular nuevas redes entre la universidad y actores clave del territorio.